



Sortie du 4 avril 2015 à Mennechy

Pour cette première sortie de la saison, malgré la grisaille, la fraîcheur et l'incertitude de la météo, nous étions tout de même 19 participants à s'être donnés rendez-vous.



Après la pluie soutenue de la veille qui a fait le bonheur de nombreux *Helix pomatia* (escargots de Bourgogne) sortis pour l'occasion, les champignons n'étaient pas nombreux, et seules 11 espèces ont été répertoriées.

Les mycophages étaient un peu déçus, les comestibles réputés n'étaient pas là malgré la présence de pézizes veinées. Parmi les espèces trouvées on a pu surtout dénombrer des espèces lignicoles telles que des stérées, oreilles de Judas,



Stérée très mince , *Stereum insignitum*

Ci-après, vous trouverez le lien d'accès à la liste des espèces trouvées

<http://champignons77.org/mennechy-2015.pdf>

Bruno Degouille